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会長◆松井一郎  会長エレクト◆長野芳剛  副会長◆矢部光治   

幹事◆長野芳剛  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆横瀬元治 ◇広報委員長：坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日・第 1・3 木曜日 12:30～13:30 第 2・4 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場・逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6651 

事務所・逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 
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    ■■■■    会会会会    長長長長    談談談談    話話話話                    松井松井松井松井    一郎一郎一郎一郎    会長会長会長会長                                                                                 

皆様今晩は、夕方まで降り続いた雨も上がり、夕日が

差し良い天気になりました。本年もいよいよ来週が最終

例会となります。一年を振り返ってみますと、色々な事

がありました。7月第一例会で松井、長野幹事、矢部副

会長と 3役が一致団結して、スクラムを組んで、一年間

頑張りましょうと誓い合いましたが、着陸寸前に大切な、

大きな財産、長野幹事を失い誠に残念です。重ねて、故

長野芳剛さんのご冥福をお祈りいたします。 

一年間と言うものは、光陰矢のごとし、思えばあっと

いう間に過ぎてしましました。反省の弁は次週にさせて

頂きます。 

本日は、エネルギー総合推進委員会顧問の下田和夫先

生に、「日本のエネルギーの現状と将来」というテーマ

でお話をして頂きます。今、石油価格は 1バレル 100＄以

上の高値で推移を続け、ますます世界の経済に大きな影

響を与えようとしています。地球に限られた資源、石油

が大国アメリカ、中国、インドに消費尽くされますと、

エネルギー危機、資源戦争になる事も懸念されます。石

油に代わる石炭、天然ガスにも限界があります。エネル

ギーの安定供給に向け、原子力、風力が我が国の基幹エ

ネルギーとなると思われま

す。 

本年は、洞爺湖サミットが

あり、地球環境問題への関心

が高まっていますが、環境に

負担をかけないエネルギー

源と言う意味でも、期待が大

きいと思います。 

ロータリークラブのエネ

ルギー源は、会員です。会員

一人一人の魅力がロータリー活動の充実となります。最

近クラブでも丁々発止、談論風発の場が無くなり、一体

感が無いように思います。茶道には、一座建立という言

葉があります。「主客に一体感を生ずるほど、充実した

茶会になること」会員の皆様と酒食を共にしながらの、

闊達な言葉のやり取りが「礼」「楽」を醸し出して楽し

い例会になるものと思います。 

ロータリーの基礎はどこにあるか、ＲＩでも地区でも

ありません。「クラブ」です。

 ■ 報告報告報告報告                                              

到着物：＊週報 京都紫野、 

 横須賀西、横須賀北 各 RC  

お知らせ：＊米山学友主催 

 「クリーンキャンペーン」 

    7/5江ノ島 

＊湘南の凪後援会総会案内 

      6/21 10:00－12:00 もやい 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    会員数会員数会員数会員数 43434343 名名名名（（（（出席免除出席免除出席免除出席免除７７７７名名名名））））    出席数出席数出席数出席数 17171717 名名名名    出席率出席率出席率出席率 47.2247.2247.2247.22％％％％    前回修正出席率前回修正出席率前回修正出席率前回修正出席率 63.8963.8963.8963.89％％％％    

ゲ スゲ スゲ スゲ ス トトトト 下田下田下田下田    和夫氏和夫氏和夫氏和夫氏（前エネルギー総合推進委員会 専務理事） 

本日本日本日本日のののの進行進行進行進行((((18181818::::00000000))))    

松井年度最終例会松井年度最終例会松井年度最終例会松井年度最終例会    

引継式引継式引継式引継式・・・・懇親会懇親会懇親会懇親会 

――――次回次回次回次回のおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ――――    
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    ■■■■ 卓話  「日本日本日本日本ののののエネルギーエネルギーエネルギーエネルギー、、、、現状現状現状現状とととと将来将来将来将来」  下田和夫氏        

１１１１、、、、日本日本日本日本ののののエネルギーエネルギーエネルギーエネルギーのののの現状現状現状現状 

（１）エネルギーとGDP(国内総生産）の推移  

 生産量が増えれば当然エネルギー量が増える、2006年のエネル 

ギー消費量は 1965年約 4倍、ただし、GDPは約 6倍であるが 

これは生産技術の進歩に」よる。 

（２）エネルギー原料構成の推移 

 原子力エネルギーの供給が増えるとともに化石燃料が減っている。 

（３）エネルギー消費分野構成の推移 

 サービス、運輸、家庭の消費が増え、鉱工業の消費が減っている。 

（４）石油エネルギーの消費分野 

 1位-自動車の消費量が 38％、2位-化学用原料（ビニールなど石油合成品の原料） 

19.5％、3位-家庭業務 16.5％、電力は意外と 5位の 7.4％ 

（５）石油供給の不安定材料 

 増え続ける世界の消費― 発見済み石油資源の７割以上は国有会社の支配下にある。 

ナショナリズムの高揚によって生産調整がある。供給が不安定となるうえ生産効率 

が低下し価格が高騰する。 

２２２２、、、、将来将来将来将来のののの対策対策対策対策 

「「「「新新新新・・・・国家国家国家国家エネルギーエネルギーエネルギーエネルギー戦略戦略戦略戦略」（」（」（」（2006 年年年年 5 月月月月 31 日日日日））））にににに示示示示されるされるされるされる数値目標数値目標数値目標数値目標 

石油依存度（現在およそ 50％）：2030年までに 40％を下回る水準に。 

省エネルギー：エネルギー効率を 2030年までに更に 30％改善。 

運輸エネルギーの次世代化：石油依存度を 2030年までに 80％程度に。 

新エネルギー：太陽光発電コストを 2030年までに火力発電並に。バイオマス活 用などによる地域エネルギー自

給率の引き上げ。 

原資力立国計画：2030年以降においても発電電力量に占める比率を 30～40％以上に、核燃料サイクル早期確立、

FBR早期実用化に取り組む。 

総合資源確保戦略：石油自主開発比率を、2030年に向けて解決すべき技術開発課題への官民連携した取り組み。 

                            （前エネルギー総合推進委員会 専務理事） 

    ■■■■    ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX            （（（（６６６６３３３３．．．．００００００００００００円円円円））））                                                                                    
長野美子様…皆様のご厚志に感謝申し上げます。 

松井君…長野芳剛会員のお通夜並びに告別式のお手伝

いありがとうございました。下田和夫さんスピ

ーチよろしくお願いします。 

矢部(光)君…妻の誕生祝を頂いて。下田和夫様スピーチ

よろしくお願いします。 

毛利君、船津君、坂井君、山本(由)君…下田さん、スピ

ーチよろしくお願いします。 

菊池君…今年どこまで油は上がるのか？ 下田様卓話

よろしくお願いします。 

臼井君…披露山草刈りご協力ありがとうございました。 

鈴木(久)君…草刈参加の皆様ご苦労様でした。 

石渡君…月遅れで、本人誕生・妻誕生・結婚祝を頂き。 

横山君…家内に誕生祝を頂いて。 

福嶋君…今朝は熱いご飯と生玉子、長野君を思い出す。 

渡邊君…長野さん、安らかに。 

事務局…穏やかだった長野さんを思い出して。 

村田君…なんとなく元気だけど。 

山本(三)…なんとなくさみしい・・・。 

山口君…今日も酒がうまい。 

三宅君…「今日も酒がうまい」といきたいところですが。 

高橋君…最終例会にも必ず出席します！！ 

桐ヶ谷君…鈴木(安)会員に急遽新会長をお願いし、御引

受け頂きました。多謝。 

鈴木(安)君…困ったものです。手篭めにされ、とうとう

次年度会長、覚悟を決めました。 

ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ６３．０００ 

        累計   ￥ ２．１４３．０２４ 

 

≪≪≪≪編集編集編集編集だよりだよりだよりだより≫≫≫≫  ▼松井年度の最終のお便りです。この１年間、ウイークリー・レポートをご愛読して

いただき有難うございました。会報の委員をお引き受けはしたものの、骨の折れる部署と聞き不安でした

が、会長、清水さん、編集委員の御協力もあって意外に楽しい仕事でした。殊に例会に出席することによ

って、他では求められない和やかな時間を過ごす愉しみを味わうことができました。皆さんも会報委員を

経験されては如何でしょうか。                クラブ会報委員長  坂井 宰   


